
 

  

 

 

 

今年の大型連休は、コロナ禍と言われる状況からようやく抜け出した感じで、あちこち

の行楽地はにぎわいを取り戻していたようですね。皆さんは、どのように過ごされたでし

ょうか。新型コロナ感染症は、法的位置付けが季節性インフルエンザと同じ扱いになりま

したが、感染予防の対策は、個々人が責任をもって行うことになりますので、正しい情報

に基づいて、できるだけ罹患しないように気を付けながら生活していきたいですね。 

 

 

４月 28 日（金）、授業参観と育友会総会、学年懇談会を 

行いました。いろいろとお忙しい中に、ご来校いただきあり 

がとうございました。子供たちは、いつも以上に張り切って 

授業に臨んでいましたし、何よりいつもよりお利口さん（!?） 

だったような気がします。お子さんの様子はどうだったでし 

ょうか。引き続き行った育友会総会にも大勢の皆さんに出席 

いただき、新役員さんのもとで本年度の育友会活動が有意義 

に進められていくのではないかと嬉しく感じたところです。学校行事等もコロナ前に戻る

だけでなく、さらに工夫をして、以前よりもよくなったと言われるようにしていきたいと

思っています。保護者、育友会と学校がしっかり連携しながら取り組んでいきましょう。 

 

                      入学してか 

                     ら３週間ほど。 

１年生が、２年生の案内で、学校探検を行いました。小学校 

には、保育園や幼稚園にはなかった部屋などがあり、２年生 

が作った紹介文を読みながら、何をする部屋なのか確認して 

いました。そして、見学した記しのシールをたくさん集めて 

いました。校長室にも探検に訪れ、黒曜石やトロフィーなど 

を興味深そうに見ていましたが、一番質問が多かったのが、「金庫の中には何が入ってい

るか？」でした。残念ながら子供たちが期待しているようなものは、入っていません…。 

 
 
 
 
 

二里小学校 学校だより 

せんだん 
学校教育目標 

「進んで学び､心やさしく、たくましい児童の育成」 

校訓：心きびきび 精いっぱい 

No.３  令和５年５月８日 校長 松本 成浩 

授業参観、育友会総会へのご出席、ありがとうございました。 

【家庭訪問、よろしくお願いします】 本年度も、本日から家庭訪問を実施させていただき

ます。家庭と担任、学校との連携を深め、子供たちのよりよい成長のために共に取り組んでいく

ために、様々な情報を交換することを目的に実施します。特に、お子さんのよいところやこれか

ら伸ばしていってほしいと思われていることなど、また、学校への期待などを中心にお話を聞か

せていただければと思います。短時間の訪問ではありますが、よろしくお願いします。公私とも

お忙しい中に、お時間の都合を付けていただいていますことに、感謝申し上げます。 

 本校では、各学期の初めなどに、登校班による班別登校を実施していま 

す。今回は、入学したばかりの 1年生に、自分の通学路を覚えてもらい安 

全に登校できるようにすること、そして、約束の時間に集合するなどの集団 

１年生が２年生と一緒に「学校探検」 


